

# 七里小通信

2020年7月3日(金) No.6 七里小学校長 中島克明



## 1学期も終盤です 暑さに負けずがんばりましょう!

朝、校長室にいと登校してきた子ども達の声が聞こえてきます。私がいいなあと思うのは、子ども同士が朝のあいさつをしていることです。「〇〇ちゃん、おはよう」「おはよう」という子ども同士のあいさつです。友達を認め、大切に作る心をもった子どもが育っているなと感じ、とてもいい気分らせてもらっています。

さて、コロナ対策に苦慮した1学期も終盤を迎えました(現在も校内の消毒等の対策は継続中です)。本年度は、臨時休校分の授業時数を取り戻すために、四万十町内の小中学校は31日まで授業日となっています。暑い中での学習となり、いろいろな行事もありますが、1学期のまとめをしっかりとってほしいと思います。そして笑顔で終業式を迎えたいですね。

## 7月の行事予定

2(木) 色覚検査	21(火) 水生生物調査(4年)
3(金) 歯科検診	22(水) 着衣水泳(4~6年)
6(月) もんちゃん鉛筆教室(1年)	27(月) 参観日・プール納め(3・4校時)
7(火) 七夕集会	給食試食会(1年)
9(木) 内科検診	個人面談 13:30~
16(木) 田んぼの生き物調査(2・3年)	28(月) 地区児童会、PTA役員会
防災学習(6年)	31(金) 終業式
17(金) あったか推進委員会	

## 学校行事より

**コンテナ田植え(6/26(木)4~6年生)** … 6/9(火)に田植えを予定していましたが、天候不良のため中止となったので、田んぼへの田植えは佐竹さんにお任せをして、かわりにコンテナへの田植えを行いました。はじめはどろどろになった土を触ることに抵抗のある子もいましたが、徐々に慣れ、ミニミニ田んぼが6つ出来上がりました。



6月21日の父の葬儀に際しましては、七里小PTA様よりお心遣いをいただき、誠にありがとうございました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

中島 克明